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平成平成平成平成２２２２３３３３年度酒年度酒年度酒年度酒々々々々井町教育委員会井町教育委員会井町教育委員会井町教育委員会１０１０１０１０月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

 

開 催 日 平成２３年１０月２１日（金） 

 

開催場所 役場西庁舎２階会議室 

 

出席委員 委 員 長 坪内 東公    委 員 長 職 務 代 理 者 大谷 文男 

     委 員 小山 優子    委 員 浦壁 京子 

     委員・教育長 東條 三枝子 

出席職員 こ ど も 課 長 赤地 忠勝    学校教育課長 齋藤 喜一 

     社 会 教 育 課 長 浜野 敏幸    中央公民館長 福田 和弘 

     給食センター所長 齋藤 喜一    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 菊間 利和 

     社会教育課主幹 芝野 芳弘    こども課主幹（書記） 福田 良二     

 

１ 開会時刻 午前１０時 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）報 告 

  報告第１号 教育委員の任命について（公開） 

   報告第２号 平成２３年度準要保護児童生徒の認定解除について（非公開） 

（２）議 案 

   議案第１号 スポーツ振興法の全部改正に伴う関係条例の整理に関する条例

の制定について（非公開） 

議案第２号 スポーツ振興法の全部改正に伴う関係規則の整理に関する規則

の制定について（非公開） 

 

４ 次回会議の予定 平成２３年１１月２４日（木）午前１０時 

               １２月２１日（水）午後 ２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午前１１時３５分 
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議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会開会開会開会のののの言葉言葉言葉言葉    

坪内委員長 

  それでは、ただ今から、平成２３年度酒々井町教育委員会１０月定例会議を開催

いたします。                                 

                                       

    

２２２２    会議録署名委員会議録署名委員会議録署名委員会議録署名委員のののの指名指名指名指名    

坪内委員長 

本日の会議録署名委員は、小山委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

坪内委員長 

本日の議題は報告が２件、議案が２件となります。 

はじめに、非公開案件についてお諮りします。 

報告第２号「平成２３年度準要保護児童生徒の認定解除について」は、個人情報に 

関する事項が含まれます。 

また、議案第１号「スポーツ振興法の全部改正に伴う関係条例の整理に関する条 

例の制定について」及び議案第２号「スポーツ振興法の全部改正に伴う関係規則の

整理に関する規則の制定について」は、町議会に対する意見の申し出に関する案件

であり、１２月町議会に上程予定の条例改正案の内容が含まれます。 

よって、報告第２号、議案第１号及び議案第２号につきましては、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により、非公開にしたいと思い

ます。ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  異議なしということですので、報告第２号、議案第１号及び議案第２号は非公開

といたします。 

それでは、報告第１号「教育行政について」事務局から説明願います。はじめに 

東條教育長からお願いします。 

東條教育長 

 それでは、私からは、前回９月２８日に開催されました定例会議以降、今回の会

議までの間の、対外的な行事を中心に、ご報告いたします。 

１０月３日（月） 町長室において、小山委員の再任に係る辞令があり、引き続

き、委員長及び同職務代理者から就任の挨拶がありました。 

  １０月９日（日） 第６回酒々井町スポーツ・レクリエーション祭が小中学校を

会場に開催され、教育委員の皆様にも参加していただいたところです。綱引きやイ
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ンディアカなどのニュースポーツや健康体力測定など、４００人を超える町民の参

加がありました。 

１２日（水） 第６回中学生模擬議会が行われ、教育委員の皆さんに傍聴してい

ただいた中で、生徒会長を議長として、１５名の中学３年生が登壇しました。教育

委員会関係では、  

① 公民館や役場の利用時間について 

② インターネットによる本の予約について 

③ 子ども手当の支給にあたり所得制限を設けることについて 

④ 中学校のプールの設置について  

⑤ 学校給食の安全性について 

⑥ 町民全員参加のスポーツ大会の開催について 

⑦ 酒々井中の冷水器の設置について 

の７項目について、中学生のまっすぐな視点で質問があり、後半は再質問・再々質

問もなされました。なお、閉会後、中学生議員により「ふるさと」の三部合唱が披

露され、議場にさわやかな歌声が響きわたりました。 

中学生模擬議会終了後、教育委員の皆様から町長への予算要望をいただきました。 

各委員の皆さんから個々に、予算要望する施策について、趣旨を熱く訴えていただ

き、ありがとうございました。 

９月２６日・２８日、及び１０月１３日の３日間、平成２２年度の決算審査特別

委員会が開催され、平成２２年度の一般会計・各特別会計の歳入歳出について審査

が行われました。私は、教育委員会に関係する内容についての審査に出席いたしま

した。最終日の１３日（木）の審査終了後、３日間の審査をとおした総括が行われ、

一般会計の状況について意見や要望が７つほど寄せられました。詳細については、

この後、こども課長から概要について報告いたします。 

簡単ではありますが、私からは以上です。 

坪内委員長 

続きまして、各課長からの行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

齋藤学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

浜野社会教育課長 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

齋藤給食センター所長 

  会議資料により説明する。 
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菊間プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

坪内委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。 

続きまして、１０月７日に開催されました印教連教育委員長会議の概要につきま

して、私からご報告いたします。 

周辺７市２町の教育委員長を対象にした会議であり、北総教育事務所の指導主事

の小川昌俊氏から「印旛地区の生徒指導上の現況と課題」という内容で１時間半の

講演をいただきました。内容は、多岐に渡りましたが、町の取り組みとして、生徒

指導担当者会議、教育相談活動の充実、不登校対策など、教育長から事前に資料を

いただいた内容に触れられた説明でした。 

その後、情報交換として、各市町から、持ち時間２分間で、順番に説明を行いま

した。私からは、酒々井の教育ダイジェスト版を配付し、特に教育委員会の充実と

いうことで、県から教育長をお迎えして、委員が積極的に活動し、質の向上を目指

しているという説明をしました。ダイジェスト版は好評をいただき、情報発信に積

極的に取り組んでいるというお褒めの言葉をいただきました。 

（資料に基づき、各市町の取り組みを説明） 

  それでは、報告第１号について、委員の皆さんからご意見ご質問をお受けします。

何かございますか。 

小山委員 

  学校教育課に伺います。１０月６日に初任者研修として、授業力アップ実践研修

が行われたということですが、年間のカリキュラムのようなものがあれば教えてく

ださい。 

齋藤学校教育課長 

  県の事業であり、模範授業を見せるという内容の研修は１度だけです。その他、

初任者の研修はいろいろあり、毎月１回は、様々な研修が総合教育センターなどで

実施されています。 

小山委員 

  町独自のプログラムはありませんか。 

齋藤学校教育課長 

  町ではニューリーダー研修会という名称で、年２回実施していますが、初任者は

対象に含まれていません。初任者は県の研修が立て込んでいて、町の研修に参加す

る余裕がなく、子どもたちの授業に影響が出てしまいますので、町として参加を求

めていません。 

ただし、校内研修として、各校で初任者研修を実施しています。 

大谷職務代理 

  社会教育課に伺います。先日、スポレク祭の綱引きで、足首をひねってしまった

怪我人が出た際に、薬品がすぐに手近になく、すぐに対応できなかったという話を

聞きましたが、今後どのような対策を考えているのか伺います。 
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浜野社会教育課長 

  綱引きの綱が切れた事故が報道されていましたので、怪我に対する対策は万全を

期さなければならないと思います。事故の対応については、課内で話し合っていま

すので、今後、具体的に詰めていきたいと思います。 

大谷職務代理 

  今後のイベント等もありますので、万全を期していただきたいと思います。 

坪内委員長 

  初期対応の役割分担などについて検討いただきたいと思います。 

浦壁委員 

  給食センターに伺います。就学児健康診断時の講演として「子どもの食生活につ

いて」お話しされたということでしたが、もう少し具体的にお願いします。 

齋藤給食センター所長 

  栄養士が保護者向けに話をしていますが、主に「早寝、早起き、朝ご飯」の重要

性、入学までに生活リズムとともに、食生活において気を付けていただきたいとい

う点について説明しています。 

坪内委員長 

  こども課長に伺います。学校のエアコン設置とカメラ設置工事の指名審査会が行

われたということですが、このシステムについて教えてください。 

赤地こども課長 

  指名審査会のメンバーは、総務担当参事を委員長に、各参事、教育長、事業課の

課長等が委員となっております。防犯カメラは、指名競争入札になりますので、６

社を指名したいという提案をして、その業者について、適正かどうかを審議してい

ただきました。エアコンの設計については、一般競争入札となりますので、入札に

応募してきた４社について、適正な業者であるか審議いただいています。 

坪内委員長 

  私からもう１点、学校教育課に伺います。１０月１８日の表簿点検の内容を補足

説明していただけますか。 

齋藤学校教育課長 

  学校に各種の表簿がありますが、保健関係の健康診断に関わるもの、学校医の執

務記録等、教務関係の書類として、先生方が作成する週案、指導計画等や月々の安

全点検、事務長が担当している通勤に関わることや、各種認定に関わることなど、

約３０種類の表簿がありますので、これらが適正に処理されているか、整備されて

いるかということについて、学校教育課で手分けをして点検をしています。これは、

北総教育事務所の点検がありますので、予備点検として実施しました。 

大谷職務代理 

  明後日の史跡ウォーキングですが、天気予報は雨のようです。どのような対応に

なりますか。 

浜野社会教育課長 

  午前６時に態度決定をします。荒天以外は、実施の方向で考えています。 

 



 6

坪内委員長 

  他にございませんか。 

   （質疑等なし） 

それでは、以上で報告第１号「教育行政について」は終わります。 

  続きまして、報告第２号「平成２３年度準要保護児童生徒の認定解除について」

は、非公開により審議します。 

                                       

 

非公開案件 報告第２号 平成２３年度準要保護児童生徒の認定解除について 

                                       

 

坪内委員長 

続きまして、議案審議に入ります。 

議案第１号「スポーツ振興法の全部改正に伴う関係条例の整理に関する条例の制

定について」及び議案第２号「スポーツ振興法の全部改正に伴う関係規則の整理に

関する規則の制定について」は、非公開により審議します。 

                                       

 

非公開案件 議案第１号 スポーツ振興法の全部改正に伴う関係条例の整理に関す

る条例の制定について 

      審議結果：原案どおり可決   

 

非公開案件 議案第２号 スポーツ振興法の全部改正に伴う関係規則の整理に関す

る規則の制定について 

      審議結果：原案どおり可決 

                                       

 

坪内委員長 

  以上で議題は全て終了いたしました。 

                                       

    

４４４４    次回会議次回会議次回会議次回会議のののの予定予定予定予定    

坪内委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、１１月は２４日木曜日、午前１０時から、１２

月は２１日水曜日、午後２時から予定させていただきたいと思いますが、いかがで

しょうか。 

坪内委員長 

次回会議は、１１月２４日木曜日、午前１０時から、１２月は２１日水曜日の午 
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 後２時から実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

    

５５５５    各委員各委員各委員各委員のののの予定予定予定予定    

坪内委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

                                       

    

６６６６    そのそのそのその他他他他    

坪内委員長 

続きまして、その他で何かございますか。 

浜野社会教育課長 

（酒々井町文化協会が千葉県教育委員会表彰規程に基づき、平成２３年度教育功

労者として表彰されることに決定した旨を報告） 

菊間プリミエール酒々井館長 

  （プリミエール酒々井の月間利用状況について報告） 

坪内委員長 

  他にございませんか。 

（特になし） 

                                       

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

坪内委員長 

それでは、以上をもちまして平成２３年度酒々井町教育委員会１０月定例会議を 

終了いたします。（１１時３５分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長 

 

      委 員 

 

会 議 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 主 幹 


